



TITO EN LA MURALLA CHINA. Pekin, septiembre 2. El Presidente de Yugoslavia Josip Broz Tito, centro, visita hoy la gran muralla China en compañía de dignatarios chinos. Tito visita China y Corea del Norte después de un viaje a la Unión Soviética.

# Contactos Personales de Carter con Pdtes. de L. A.

WASHINGTON, septiembre 2 (AP). El Presidente Jimmy Carter sostendrá conversaciones bilaterales con los dirigentes latinoamericanos que se congregarán aquí para presenciar la firma de los nuevos convenios sobre el Canal de Panamá.

El portavoz de la Casa Blanca, Jody Powell, dijo que Carter dedicará la mayor parte de los tres primeros días de la próxima semana a los contactos personales con los visitantes.

Se ha informado que durante esas 72 horas se congregarán aquí 15 Presidentes, así como delegados especiales de los otros 12 países que forman la comunidad.

El Presidente Jimmy Carter firmará los documentos con el Jefe

del Gobierno panameño, Omar Torrijos, en una ceremonia que se efectuará el miércoles en el salón de fiestas de la Organización de los Estados Americanos.

Torrijos llegará el lunes, fecha en que son esperados los Presidentes Augusto Pinochet, de Chile; Francisco Morales Bermúdez, del Perú; y Alfredo Poveda, del Ecuador.

El martes llegarán Jorge R. Videla, de la Argentina; Alfredo Stroessner, de Paraguay; Aparicio Méndez, de Uruguay; Alfonso López Michelsen, de Colombia; Joaquín Balaguer, de la República Dominicana; y Hugo Banzer, de Bolivia.

El Presidente del Congreso nicaragüense, Cornelio Hueck, y

los primeros magistrados de los otros cuatro países de la América Central, llegarán también el martes en un mismo vuelo.

La lista se elevó a los 15 con el anuncio de que también vendrían los Presidentes Carlos H. Romero, de El Salvador; y Kjell Laugerud García, de Guatemala. Los Presidentes Juan A. Melgar, de Hon-

—Favor pase a la Pág. 29.

## Hay en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado tres de septiembre, día 246 de 1977. Quedan 119 días en el año.

Acontecimientos sobresalientes de esta fecha:

1189. Se corona Rey de Inglaterra a Ricardo "Corazón de León".

1609. El aventurero inglés Hendrick Hudson descubre la

—Favor pase a la Pág. 37.

## Muere Panameño que se Inmoló en Estocolmo

ESTOCOLMO, 2 Sept. (EFE). Leopoldo Aragón, súbdito panameño de 50 años, falleció hoy a consecuencias de las graves quemaduras que se produjo el mismo ayer al intentar suicidarse a lo bonzo.

Aragón se roció ayer de gasolina y ante la Embajada norteamericana en esta capital se prendió fuego en protesta por la inminente firma del Tratado estadounidense-panameño sobre el Canal de Panamá.

El súbdito panameño venía desde hace años protestando contra la "cooperación" del Gobierno de Panamá con el de Estados Unidos lo que le valió una condena de quince meses de cárcel en su país.

En 1973, después de salir de la prisión, fue expulsado de Panamá y se trasladó a Suecia donde se autodenominó "Secretario Gral. del comando para la Liberación de Panamá".

Las autoridades suecas creen que Aragón era el único miembro del citado comando. Un fotógrafo del Diario sueco "Dagens Nyheter" al cual Aragón había comunicado su decisión de prenderse fuego, intentó evitarlo sin conseguirlo y tomó toda la película del suicidio.

—Favor pase a la Pág. 37.

—Favor Pase a la Pág. 36.

## Guerra de Guerrillas deja sin Combustible a Etiopía

NAIROBI, Sept. 2 (AP) — La guerra de guerrillas que se libra en Etiopía está originando una aguda escasez de combustible y otros suministros en ese país, como consecuencia de las emboscadas tendidas por los insurgentes a las caravanas de camiones que llevan provisiones del Mar Rojo al interior, según informes de fuentes diplomáticas.

El único puerto utilizable que le queda a Etiopía sobre el Mar Rojo es el de A Sab, donde funciona además la única refinería petrolera del país.

El grueso de las provisiones

alimenticias que recibe Etiopía llega por vía marítima, es descargado en Assab y transportado luego en camiones al interior del país o a la capital, distante 880 kilómetros de ese Puerto.

La refinería de Assab, construida por los soviéticos, sólo está en condiciones de producir combustible de calefacción y para automotores. El que se utiliza para vuelos de retropropulsión, en cambio, proviene de otra refinería instalada en el nuevo Estado de Jibouti, sobre el Golfo de Aden,

—Favor pase a la Pág. 37.

## Advierten Sobre Bombas en Carretera de los Cayos, Miami

MIAMI, septiembre 2 (AP). Docenas de agentes de policía revisaron hoy puentes y carreteras desde Homestead hasta Cayo Hueso, después que un interlocutor anónimo dijo que se colocaron "varias bombas" en la carretera sobre el mar, en nombre de un grupo activista anticomunista.

"Reunimos a todos los hombres que podemos. Intentamos hacer una búsqueda sistemática, organizada, de todos los puentes en la carretera de los Cayos", dijo Robert Palmer, asistente especialista del Alguacil William Freeman, del Condado de Monroe.

Palmer dijo que no se hallaron bombas, pero que oficiales fuera

de servicio y policías de la ciudad se sumaban a la búsqueda.

"Tan pronto revisemos cada puente, colocaremos un guardia en él", dijo Palmer.

Palmer añadió que la búsqueda se concentra además a lo largo del conducto que lleva agua fresca desde Florida City hasta Cayo Hueso.

El interlocutor anónimo, que hablaba con fuerte acento hispano, hizo la llamada a la oficina de The Associated Press, en Miami. No dijo si las supuestas bombas estaban ocultas a lo largo de la carretera o en uno de los muchos puentes del

—Favor Pase a la Pág. 36.

# Fuertes Daños Causa el Huracán Anita en México

TAMPICO, MEXICO, septiembre 2 (AP). El huracán Anita se desencadenó esta madrugada sobre la escasamente poblada costa del norte de México, arrancando techos y desarraigando árboles en por lo menos una docena de aldeas pesqueras, pero no se ha informado por ahora de víctimas.

Muchos caminos estaban anegados o bloqueados por deslizamientos de lodo, que cayeron desde las colinas costeras.

Las comunicaciones quedaron interrumpidas en varios sitios. Con vientos de 250 kilómetros por hora, que los meteorólogos dijeron que tornaba "extremadamente peligroso", el errático huracán pasó a 40 kilómetros de la costa de Texas al tornar anoche súbitamente hacia el sureste en el Golfo de México.

La tormenta se desencadenó sobre la aldea pesquera de La Pesca a 175 Kms. al norte de Tam-

—Favor pase a la Pág. 29.

# Empieza a Funcionar la Oficina de E.U. en Cuba

LA HABANA, CUBA, Sept. 2 (AP). La nueva oficina diplomática norteamericana empezó hoy a funcionar y los primeros que se presentaron fueron unos 24 cubanos y un norteamericano en procura de ayuda para ir a los Estados Unidos.

El Acuerdo entre Estados Unidos y Cuba para intercambiar diplomáticos por primera vez en 16 años y abrir oficinas, formalmente denominadas "secciones de intereses" en ambas capitales es un esfuerzo por mejorar las comunicaciones.

La oficina diplomática cubana en Washington empezó a funcionar ayer.

Muchos de los cubanos que se presentaron hoy aquí en la oficina norteamericana portaban documentos mostraban pruebas de que se negó el permiso para abandonar el país.

"Soy un preso político", repetía un hombre en un inglés imperfecto, mientras mostraba a los reporteros una carta dirigida a los funcionarios norteamericanos. Otro expresó: "Nos dicen que el capitalismo es malo. Quiero verlo con mis propios ojos".

Fuera del edificio de la Embajada, un cubano observaba las idas y venidas y le decía a los solicitantes: "Usted se hará muy popular".

En un rincón del vestíbulo estaba sentado un norteamericano alto y

delgado, Joseph Keith Rowe, de 41 años, que dijo que era capitán de una embarcación camaronera norteamericana que vive en Cuba —contra su voluntad— hace siete años.

Rowe explicó que fue detenido por las autoridades cubanas después de venir aquí en 1970, en la esperanza de conseguir una visa para Corea del Norte donde procuraría "saber lo que pudiera" sobre la captura del barco espía de la armada norteamericana "Pueblo".

No se le dio la visa y vivió desde entonces en La Habana como virtual prisionero, dijo Rowe. Agregó que reside junto a otros 12 norteamericanos que vinieron como secuestradores aéreos.

"Dicen que soy un secuestrador de una embarcación, pero no es así", dijo Rowe. Indicó que los cubanos le proveen alojamiento y muy poco dinero. Sus repetidos esfuerzos para regresar a su país fracasaron, afirmó.

Rowe dijo que los suizos, que manejan los asuntos de los Estados Unidos aquí en ausencia de la Embajada norteamericana, le requerirían tener un boleto de avión con destino final en Estados Unidos. Pero al mismo tiempo, dijo, los cubanos no permitirían a nadie que saliera con boleto a Estados Unidos, aunque fuera por medio de otro país.



CARGAN A MANIFESTANTE. Sydney, Australia, septiembre 2. La policía australiana retira hoy a manifestantes de la entrada de depósito, en un muelle en Sydney, después que éstos intentaron detener la llegada de una carga de uranium.